



MEDIA INFORMATION

De l'Europe à l'Amérique Latine, frénésie internationale pour la Citroën C3 Rally2

La Citroën C3 Rally2 est une vraie référence, son succès, national comme international ne se démontre plus avec un enchaînement de saisons qui se suivent et se ressemblent : victoires et podiums se succèdent pour la #C3Rally2Family, la mi-saison étant quasiment arrivée : point sur l'ensemble des compétitions.

En WRC2, Yohan Rossel, leader actuel du championnat, a débuté la saison par deux belles victoires consécutives, lors du prestigieux Rallye Monte-Carlo et en Croatie. Le pilote du Gard fixe son prochain rendez-vous, non pas au rallye d'Estonie, mais au rallye de Finlande, du 3 au 6 août prochains. Il sera rejoint par le jeune Alejandro Cachón. Le pilote espagnol, issu de la formule de promotion Peugeot Rally Cup Iberica réalise des performances impressionnantes pour sa première saison de WRC2.

Côté championnats nationaux européens, la C3 Rally2 enchaîne les podiums et victoires ces derniers mois : Maxime Potty (PH Sport), s'affirme en leader du Belgian Rally Championship, avec trois victoires et quatre podiums en huit rallyes. En Italie, à mi-saison, le pilote Andrea Crugnola (F.P.F. Sport) est invaincu et remporte désormais le titre avec trois rallyes restants. En Espagne, Diego Ruiloba (Sports&You), brille par ses performances pour sa première saison en C3 Rally2, à seulement 22 ans et 9 points de la tête du classement, il laisse présager une fin de saison très disputée.

En Amérique Latine, le pilote Ricardo Cordero, lui aussi au volant de la C3 Rally2 a brillamment remporté le rallye Sierras Del Sur et est, pour le moment, en tête du championnat Mexicain (Campeonato Mexicano de Rallies), ainsi que du FIA NACAM Zone Rally Championship (NACAM). Au Chili, les frères Heller, Pedro et Alberto sont respectivement premier et deuxième du COPEC RALLYMOBIL, championnat offrant de très beaux terrains de jeu sur terre.

Pour l'Hexagone, le Championnat de France des Rallyes 2023 offre un très beau spectacle avec quatre grands talents aux commandes à la mi-saison : le pilote Isérois Yoann Bonato (CHL Sport Auto) est l'actuel leader, suivi du niçois Eric Camilli (PH Sport) et d'Hugo Margailan (CHL Sport Auto). Au pied de ce podium provisoire : Léo Rossel (PH Sport), le vainqueur de la Stellantis Motorsport Rally Cup de 2022, qui réalise un très beau début de saison. Très peu d'écart sépare ces quatre pilotes, 22 points entre Léo et Yohann, pour la fin de saison, rien n'est fait !

Afin de permettre aux pilotes d'exprimer au mieux leur talent et de conquérir des victoires et des titres, de nombreux essais ont été effectués ces derniers mois, et d'autres séances sont prévues à la rentrée. Les équipes de développement sont perpétuellement en quête d'améliorations et continuent de travailler sur les voitures pour proposer toujours plus de performances et de fiabilité.

Didier CLEMENT, Responsable Compétition Clients Stellantis Motorsport



« Je suis très fier de voir que, grâce au travail incessant de nos équipes, la C3 Rally2 reste au sommet de la catégorie, et ce dans le monde entier puisque l'on assiste à de beaux succès que ce soit sur le territoire ou sur un autre continent, en Amérique Latine par exemple. Nous sommes conscients des développements à réaliser à court-terme, pour l'adaptation des pneumatiques sur terre, mais je ne suis pas inquiet, nous avons déjà su mener différents développements par le passé même pour de courts délais. Un savoir-faire qui se démontre par la moisson de victoires, nationales comme internationales de la C3 Rally2 et de l'ensemble de ses pilotes. Une belle fin de saison s'annonce, notamment pour le championnat français, avec Yohan Bonato, Eric Camilli, Hugo Margaillan ou encore Léo Rossel. De l'autre côté des Pyrénées, le très jeune talent Diego Ruiloba épate par ses performances. Actuellement 5ème il n'est cependant pas loin de ses prédécesseurs en termes de points, tout peut donc encore se jouer. Très belle fin de saison à l'ensemble de nos pilotes et équipes ! »

Yohan ROSSEL (PH Sport), leader actuel du championnat WRC2

« Nous sommes pour l'instant en tête du championnat, malgré les résultats en Estonie mais le but pour nous sera d'être prêts début septembre, avec la Finlande. Cela va être une expérience exceptionnelle pour moi, en tant que pilote. C'est la première fois que j'y participe et je pense que c'est important de découvrir le plus tôt possible des routes comme cela ! Nous travaillons beaucoup, nous connaissons nos lacunes et nos points forts. Le but est de tout mettre bout à bout sur la fin de saison pour essayer de se battre devant sur chaque épreuve. Globalement nous avons fait une bonne entame de saison, sans erreur, il faut continuer comme ça ! »

PHOTOS LIBRES DE DROITS ÉDITORIAUX :

media.citroenracing.com

Suivez toute l'actualité de la #C3Rally2Family :

Instagram: [@CitroenRacing](https://www.instagram.com/CitroenRacing)

Facebook : [@CitroenRacing](https://www.facebook.com/CitroenRacing)

CONTACTS PRESSE :

SONYA D'ARTOIS / +33 6 27 81 68 28

Sonya.dartois@external.stellantis.com

EMILIE KORCZYNSKI / +33 7 64 47 88 06

emilie.korczynski@external.stellantis.com